

**PSt**

mit der Bitte um Veröffentlichung in den lokalen Medien und regionalen Kulturverteiler

**Iserlohner „Jugend musiziert“-Bundespreisträger ausgezeichnet**  
- Sparkasse Iserlohn ehrt erfolgreiches Klavier-Duo

Zwei der begabtesten jungen Talente der Musikschule Iserlohn haben es wie bereits berichtet bei „Jugend musiziert“ vom Regionalwettbewerb über die Landesausscheidung bis zum Bundeswettbewerb geschafft: Flora Esser und Wolf Alexander Chapel aus der Klavierklasse von Aita Sibul erreichten in ihrer Altersgruppe (12 bis 13 Jahre) mit 22 von möglichen 25 Punkten einen hervorragenden 2. Preis.

Die Sparkasse Iserlohn als langjähriger Unterstützer dieses größten europäischen Jugend-Musikwettbewerbes, lud nun zur Ehrung in die Sparkasse ein.

Vorstandsmitglied Jochen Hälker gratulierte den Jugendlichen und der Musikschule zu ihrem bemerkenswerten Erfolg und überreichte den Preisträgern Präsente als Dankeschön.

Auch Paul Breidenstein, Leiter der Musikschule, war glücklich über das bemerkenswerte Ergebnis der beiden jungen Musiker und freute sich, dass sich der immense Aufwand des Fachbereichs Tasten und der Klavierlehrerin Aita Sibul im Vorfeld mehr als ausgezahlt hat. Für die Durchführung der Wertung Klavier vierhändig an zwei Klavieren wurde ein zweiter Flügel für den Konzertsaal angeschafft, auch die Internationalen Herbsttage für Musik im letzten Jahr mit dem weltberühmten Klavierduo Silver/Garburg, an dessen Meisterkurs auch Flora Esser und Wolf Chapel teilnehmen durften, war ein wichtiger Baustein für den tollen Erfolg jetzt.

Die Früchte der langen und intensiven Vorbereitung durften die beiden Jugendlichen auch nach dem Wettbewerb noch ernten: Anfang Juni waren sie als Vertreter Iserlohns in der ungarischen Partnerstadt Nyíregyháza zu Gast und konnten mit ihrem Programm in Konzerten vor Ort begeistern. Zum Abschluss des Schuljahres sind die beiden nun auch in Iserlohn noch einmal bei der Jubiläumsfeier der Partnerstädte am 6. Juli in der Musikschule zu hören.